

Thema: Prater Wien**Autor:** k.A.

Halleluja, halleluja, die 45 Könige sind da!

So hallte es im Juli durch den Wiener Prater und im Wachskabinett der Madame Tussaud. Der Ausflug ist ein Dankeschön für den Einsatz der SternsingerInnen und Begleitpersonen.

Vor drei Jahren fuhren wir gemeinsam drei Tage auf die Jungscharalm in Großloiben, vor zwei Jahren war es eine Bad-Night in St. Marienkirchen (Fledermäuse schauen bis Mitternacht). Die Kosten dafür übernimmt immer die Pfarre, mit Unterstützung einiger Sponsoren.

Es ist in unserer Pfarre üblich geworden, sich bei den Kindern für ihren Einsatz zu bedanken. Drei Tage lang, bei Schnee und Regen und Kälte, marschieren sie singend durch ganz Pinsdorf. Waren es im Jahr 2002 noch 6.400 €, so waren es im Jahr 2016 schon 9.700 €, die die Kinder ersungen haben

